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Ás nove horas e quarenta e três minutos, do dia vinte e três de maio de dois mil e vinte quatro,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    1 

reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Cabral, nº 381 – Campo do Galvão, os 2 

membros deste conselho com a presença de dezessete  membros, sendo dez titulares e sete suplentes. 3 

Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia, agradeceu a presença de todos, solicitou a 4 

composição da mesa diretora e deu início à reunião informando que houve uma troca na composição da 5 

Associação Paulista de Cirurgiões Dentistas e fez a leitura do ofício empossando a conselheira Maria 6 

Elizabeth Ramos Martins como titular e o conselheiro José Geraldo Rodrigues Júnior como suplente. 7 

Aproveitou e solicitou uma explanação dos conselheiros Sidney e Dilene a respeito de uma emenda 8 

parlamentar para a construção de uma unidade de saúde no bairro das Pedrinhas. Com a palavra o 9 

conselheiro Sidney Higino desejou bom dia a todos explicou sobre a conversa que existe a respeito da 10 

doação de um terreno no bairro das pedrinhas destinado a construção de uma nova unidade de saúde, foi 11 

encaminhada a metragem do terreno para quem esta querendo doar e nesse meio tempo houve algumas 12 

dúvidas e a principal delas seria a garantia de que será construída uma unidade de saúde no terreno doado. 13 

Explicou que a questão da verba colocou que trabalhou com um político por certo período, pedindo ao 14 

mesmo que não se esquecesse do município de Guaratinguetá caso ganhasse as eleições e deixou que teve 15 

a informação que este político estará na Câmara Municipal de Guaratinguetá com interesse nas 16 

necessidades do município. Com a palavra a presidente Maria Cecília questionou como seria dada essa 17 

garantia da construção da unidade de saúde para o dono do terreno. Com a palavra o conselheiro Sidney 18 

Higino respondeu que foi falado com a Bruna Espíndola e ela explicou que existe uma maneira de ser 19 

feito a doação através de um contrato determinando que somente haja a doção caso haja a construção da 20 

unidade de saúde alegando que essa dúvida foi sanada, porém devido às eleições, falta a garantia da nova 21 

gestão municipal que assumirá, pois sabemos que não haverá tempo hábil para construção do posto de 22 

saúde no ano de dois mil e vinte e quatro. Com a palavra a presidente Maria Cecília questionou se seria 23 

assegurado o valor solicitado. Com a palavra o conselheiro Sidney Higino explicou que será pedido o 24 

valor, porém não existe a garantia que será dada o valor total solicitado, deixando sua opinião caso venha 25 

metade, considera uma grande colaboração. Com a palavra a conselheira Renata Squilace explanou que 26 

para esse ano realmente seria inviável, argumentando que primeiro solicita a emenda que demanda um 27 

certo tempo, se for financiamento pela caixa econômica, faz necessário a elaboração de uma planta, tem 28 

que atentar ao valor recebido, as vezes necessita de uma contra partida municipal, portanto estipula-se um 29 

tempo de no mínimo oito meses e para a realização de qualquer projeto necessita de um planejamento 30 

antecipado. Afirmando que caso seja doado pra essa finalidade, assim o fará, porém impossível saber a 31 

questão de tempo necessário a realizar. Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou que caso não 32 

receba toda verba solicitada para a construção, faz necessário que a próxima gestão municipal inteire o 33 

restante da verba. Com a palavra a conselheira Dilene Martins afirmou que esse seria o valor pedido e 34 

como é um pedido, ele pode ser acatado ou não, se vier toda verba seria perfeito, porém obtendo o 35 

terreno, caso venha uma parte da verba existe a possibilidade de dar início à construção, caso a verba não 36 

seja suficiente, demonstrou sua disponibilidade para correr atrás do restante necessário. Relatou que 37 

devido às visitas realizadas pela comissão, pode observar que o bairro mais carente que precisa de uma 38 

unidade de saúde é as Pedrinhas. Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou que se existe a 39 

possibilidade de solicitar a verba, não existe nem discussão, pois deverá ser solicitada, deixando a 40 

necessidade de uma ajuda com relação à formulação para ficar explicita de uma forma honesta com a 41 

pessoa que será o doador do terreno.  Com a palavra a conselheira Dilene Martins explicou que após 42 
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contato com funcionária Bruna Espindola foi orientada juridicamente da segurança do doador do terreno 43 

na garantia da construção da unidade de saúde. Com a palavra a presidente Maria Cecília fez a leitura do 44 

ofício 017/COMUS- MRA que será encaminhado ao deputado estadual Ênio Tato e colocou para o pleno 45 

se todos estão de acordo. Após aprovação de todos os conselheiros a conselheira Dilene Martins 46 

comunicou que levará o documento para o assessor do deputado.  Dando continuidade a presidente Maria 47 

Cecília aproveitou para colocar em votação a ata da quadringentésima sétima reunião ordinária deste 48 

conselho e foi aprovada por unanimidade.  Solicitou uma explanação do conselheiro Celso Rodrigues a 49 

respeito da sua solicitação feita no grupo de WhatsApp a respeito da reformulação do regimento interno. 50 

Com a palavra o conselheiro Celso Rodrigues desejou bom dia a todos explicando que fez a solicitação no 51 

grupo geral do COMUS para que todos os conselheiros pudessem participar trazendo idéias para a 52 

comissão, para que alteração do regimento seja mais ampla com a participação de todos e a comissão vai 53 

apresentar seus pontos onde acha importante alguma mudança. Deixou que sua intenção era poder 54 

mostrar para a comissão que está constituída e mais algum conselheiro que queira participar trazendo 55 

idéias para futuramente apresentarmos essa alteração para o COMUS.  Com a palavra a presidente Maria 56 

Cecília aproveitou para justificara ausência dos conselheiros, Zenildo Alexandre,  Maria Lúcia e José 57 

Luiz Nunes. Deliberação da Prestação de Contas do 1º Quadrimestre de 2024: Com a palavra a 58 

presidente Maria Cecília passou a palavra para conselheira Beatriz Bonini.  Com a palavra a conselheira 59 

Beatriz Bonini desejou bom dia a todos e deixou que foi feita a análise da prestação de contas do primeiro 60 

quadrimestre de dois mil e vinte e quatro pela comissão de finanças dando o parecer favorável ao 61 

apresentado. Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para questionamentos e colocações. Com a 62 

palavra a conselheira Dilene Martins questionou sobre a ressalva feita na última aprovação e obteve a 63 

resposta que foi ajustada toda colocação feita em plenária. Com a palavra a presidente Maria Cecília 64 

colocou em votação a prestação de contas do primeiro quadrimestre de dois mil e vinte e quatro e foi 65 

aprovada por unanimidade. B- Deliberação do Relatório Anual de Gestão 2023: Com palavra a 66 

presidente Maria Cecília questionou se todos receberam o material do relatório anual de gestão e se havia 67 

questionamentos ou colocações. Com a palavra o conselheiro Celso Rodrigues expôs que o relatório anual 68 

de gestão enviado para aprovação seria referente ao ano de dois mil e vinte e três, porém ao fazer sua 69 

análise observou que permanece a data referente ao ano de dois mil e vinte e dois e aproveitou fazendo a 70 

leitura de todas suas observações que considera incoerente e necessita de correção. Foi explanada pela 71 

conselheira Renata Squilace a necessidade de inserção da aprovação do relatório anual de gestão no 72 

sistema DIGISUS e sugestionou se poderia ser colocado em votação com ressalvas e todas as pontuações 73 

feitas pelo conselheiro Celso Rodrigues fossem encaminhadas via e-mail para que possa  ser feito a 74 

correção e todos estiveram de acordo. Explicou que com relação ao SIOPS a última atualização foi do 75 

sexto bimestre de dois mil e vinte e três e referente ao ano atual, dois mil e vinte quatro, não teve SIOPS 76 

ainda, pois não foi liberado pelo ministério da saúde para poder alimentar o sistema. Com a palavra o 77 

conselheiro Celso Rodrigues concordou em enviar via e-mail todos os apontamentos para que possam ser 78 

verificados e corrigidos.  Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para mais dúvidas e 79 

questionamentos não havendo abriu pra votação do relatório anual de gestão de dois mil e vinte três com 80 

ressalva e foi aprovado por unanimidade. Informes do Gestor: Com a palavra o conselheiro José 81 

Eduardo comunicou  que o processo seletivo para ACS e ACE está em andamento, com a segunda etapa 82 

que é o teste de aptidão física, por ser financiamento federal, tem que ser um processo seletivo com a 83 

contratação por tempo indeterminado. Com a palavra o conselheiro Nicolas Dramaturgo explanou sobre o 84 
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cenário atual da UPA, visto que no ano de dois mil e vinte e três tivemos uma média de nove a dez mil 85 

atendimentos por mês, e neste ano existe um cenário completamente diferente com aproximadamente 86 

quinze mil atendimentos mês com os mesmo recursos, tanto humano, quanto financeiro e com a mesma 87 

estrutura em equipamentos e insumos. Deixou que estão vivenciando um cenário difícil, existem 88 

vereadores e outras autoridades fazendo contato devido a espera por leito de internação, deixando 89 

registrado que o motivo dos atrasos, da super lotação da unidade é que aumentaram em cinquenta por 90 

cento os atendimento nos últimos quatro meses. Com a palavra a presidente Maria Cecília relatou que 91 

esteve em visita na UPA e em conversa com a conselheira Bianca Muller, fez sua análise baseada nessa 92 

visita, onde a maioria dos pacientes que superlotavam a UPA necessitava de atendimento de urgência e 93 

emergência, havendo a necessidade da procura pelo Pronto Atendimento. Informou sobre boatos onde não 94 

haveria renovação dos leitos SUS do Hospital Frei Galvão e caso realmente não aconteça, pode 95 

sobrecarregar a Santa Casa. Deixou que haverá a reunião da CIR e que irá participar e pediu para que 96 

fosse levantado esse questionamento sobre a renovação do estado com o Hospital Frei Galvão. Com a 97 

palavra a conselheira Dilene Martins acrescentou que solicitou um ofício a respeito da demanda reprimida 98 

para que possamos analisar o que está acontecendo, visto que as reclamações tem início nos posto de 99 

saúde, relatando que existem pacientes aguardando por sete meses uma vaga com clínico geral, e sem 100 

tratamento com dores acabam procurando os serviços prestados pela UPA. Expôs a necessidade de 101 

admitir que o problema está sendo no atendimento da atenção básica, que o paciente fica aguardando por 102 

meses um agendamento, deixando que caso não tenha solução para essa fila de espera, será obvio que  vai 103 

aumentar os atendimentos da UPA.  Com a palavra a conselheira Fernanda Muriano acrescentou que não 104 

consegue ver uma solução, não existe uma luz ao fim do túnel referente ao repasse, expressando ser uma 105 

dificuldade muito grande. Com a palavra a presidente Maria Cecília questionou sobre a reunião ampliada, 106 

alegando que sem o apoio da secretaria de saúde ficaria inviável realizar, admitindo que com a saída da 107 

conselheira Carla Araújo a comissão ficou desfalcada, havendo a necessidade de um trabalhador da saúde 108 

para substituí-la, afirmando que as propostas deveriam ser entregues na próxima reunião, a não ser que 109 

optem por não realizar a conferência.   A presidente Maria Cecília abriu para mais colocações, e não 110 

havendo nada mais a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às dez horas e quarenta e 111 

cinco, lavrando-se a presente ATA que vai assinada por mim Maira Regiane de Almeida que secretariei e 112 

pelos demais membros.                    113 
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DELIBERAÇÂO:  116 
 117 

Deliberação do Prestação de contas do 1º Quadrimestre de 2024. 118 

Deliberação do Relatório Anual de Gestão 2023 com ressalvas.  119 
 120 
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